

# Paragleiterrettung

2024-07-05 13:49 von Bernhard Wagner

Am Freitag dem 5.7.2024 war gegen 13Uhr45 ein Paragleiter rund 300m unterhalb der Bergstation am Schöckl abgestürzt. Er war gegen einen Baumwipfel geflogen und danach zu Boden gestürzt. Die FF St.Radegund rückte aus um den schwer verletzten Piloten gemeinsam mit der Bergrettung und dem Roten Kreuz zu retten. Der Verletzte wurde schließlich von der Flugrettung des Christophorus 12 Hubschraubers mittels Taubergung aus dem unwegsamen Gelände gerettet und ins Spital geflogen. Wir bedanken uns für die professionelle Zusammenarbeit mit der Bergrettung, der Flugrettung, dem Roten Kreuz und der Polizei.



